

Virgen de Lo Vásquez visitó Iglesia Rectoral San Josemaría

Entrevista a la coordinadora de la Iglesia Rectoral, Elsa Torres, en radio Stellamaris, de la diócesis de Valparaíso.

14/08/2024

Reproducimos artículo de Radio Stellamaris.

En medio de su recorrido por la región Metropolitana, donde realiza

su peregrinación por parroquias, templos, centros educativos y de salud, la **Virgen Purísima de Lo Vásquez**, tuvo una nueva parada en la iglesia rectoral del Opus Dei en Chile, ubicada en la comuna de La Pintana.

Esta actividad se enmarca en medio de la conmemoración de la visita al país y al santuario de Lo Vásquez del fundador de la Prelatura, San Josemaría Escrivá de Balaguer.

La coordinadora de la iglesia rectoral, Elsa Torres, dio cuenta de la felicidad que tienen desde la comunidad por la llegada de la Purísima y la recepción que tuvo en los colegios.

Además, la coordinadora valoró la convocatoria que la Purísima generó en los asistentes.

Cabe destacar que la Virgen permanecerá en el templo hasta este

miércoles, momento en que llegará hasta el Santuario del Padre Hurtado.

Allí, este jueves 15 de agosto, en medio de la festividad de la Asunción de la Virgen, será llevada en procesión a distintos puntos de la región Metropolitana.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/entrevista-radio-iglesia-rectoral-san-josemaria-virgen-lo-vasquez/> (07/02/2026)